



REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA DE SEVILLA Y LA HERMANDAD DEL SANTO ENTIERRO

Veneranda Tertulia Médica Hispalense

ACTO ACADÉMICO

“150 Aniversario de la Concordia entre la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla y la Real Hermandad Sacramental del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo y María Santísima de Villaviciosa”

Jueves, 10 de marzo de 2022

Lugar: Salón “Ramón y Cajal” de la Real Academia de
Medicina y Cirugía de Sevilla. C/ Abades 10-12

Hora: 19:00h.

PRESIDEN:

Excmo. Sr. Dr. D. Carlos A. Infantes Alcón

Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía
de Sevilla.

D. Fermín Vázquez Sánchez

Hermano Mayor de la Real Hermandad Sacramental
del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo y María
Santísima de Villaviciosa.

PRESENTA:

Ilmo. Sr. Dr. D. Juan Sabaté Díaz

Académico de Número de la RAMSE.

PONENTES:

Ilmo. Sr. Dr. D. Jorge Domínguez-Rodiño

Sánchez-Laulhé

Académico de Número de la RAMSE.

Bibliotecario de la RAMSE.

Dr. D. Jesús Palomero Páramo

Catedrático de Historia del Arte.

Hermano de la Real Hermandad Sacramental del Santo
Entierro.

Hace algo más de 150 años se firmó la concordia entre la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla y la Real Hermandad Sacramental del Santo Entierro de Nuestro Sr. Jesucristo y María Santísima de Villaviciosa, por la que la primera cede el uso y usufructo de la iglesia del antiguo Colegio inglés de San Gregorio Magno, conocida como Capilla de los Ingleses, situada en la calle Armas, actual Alfonso XII.

Revisando nuestra historia, vemos que como en la actualidad uno de los problemas endémicos de las Instituciones Académicas es la penuria económica, tanto para desarrollar su actividad cotidiana, como para mantener su valioso patrimonio, fruto de sus más de trescientos años de existencia. Solo con el compromiso y la aportación económica de sus miembros pueden ser sostenidas, para seguir prestando un servicio a la sociedad. La realidad fue que la RAMSE cedió la Iglesia a la Hermandad porque no podía mantenerla correctamente.

Con este acto Académico queremos dar a conocer un acontecimiento que ha sido importante para nuestra Institución y de gran relevancia para la Hermandad del Santo Entierro.